

Recuperarán el edificio centenario que fueron las Escuelas Unitarias para que los vecinos tengan un lugar de reunión y actividades

El delegado del Gobierno y el alcalde de Reocín visitan las obras del Centro Cívico de Caranceja financiadas por el Fondo Estatal 2010

- El Ayuntamiento ha recibido en los dos últimos años 2.286.482 euros de los Fondos Estatales para inversiones en el municipio.

19 de agosto de 2010. El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, y el alcalde de Reocín, Germán Fernández, han visitado las obras de Rehabilitación de las antiguas Escuelas Unitarias de Caranceja, en compañía del alcalde pedáneo, Andrés Iglesias, que se destinarán a Centro Cívico y de Actividades Vecinales. El delegado del Gobierno destacó que esta obra, financiada con más de 104.000 euros por el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010, es un ejemplo de la importancia que ha tenido para los ciudadanos las inversiones de los Fondos destinados a los municipios los dos últimos años por el Gobierno de España.

La rehabilitación de este edificio que tiene más de 100 años de antigüedad tiene como objetivo mejorar tanto el aspecto estético y funcional del inmueble como renovar sus instalaciones e interiores del mismo.

El delegado del Gobierno manifestó que esta obra supone una mejora importante para el pueblo de Caranceja, donde los vecinos no tenían hasta el momento un lugar donde reunirse o llevar a cabo talleres o actividades. Al mismo tiempo agradeció al Ayuntamiento en la persona de su alcalde, la sensibilidad que ha tenido a la hora de elegir inversiones que son muy

importantes tanto para el bienestar como para facilitar la propia convivencia de los ciudadanos.

Agustín Ibáñez dijo que el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010 “no sólo tiene como objetivo satisfacer necesidades, sino que también quiere ser un instrumento esencial para la recuperación y la renovación de nuestro modelo productivo”.

El delegado del Gobierno dijo que el nuevo Fondo 2010 favorece el futuro de los pueblos y ciudades, impulsa y apoya proyectos de ahorro y eficiencia energética y en esa línea Reocín lleva a cabo la reforma del alumbrado público de Quijas, pero también proyectos en materia de promoción deportiva como la construcción de los vestuarios del campo de fútbol o las zonas deportivas de Golbaro y Barcenaciones; así como el desarrollo de la administración electrónica con el equipamiento informático del Ayuntamiento o la mejora de las infraestructuras con la red de saneamiento en San Esteban de Cerrazo..

Además recordó la importancia y el gran esfuerzo que ha representado la inversión extraordinaria de los dos Fondos, el de 2009 y el de 2010, llevada a cabo por el Gobierno de España. En el caso de Reocín, supone 2.286.482 euros, es decir, más de 380 millones de las antiguas pesetas de inversión en el municipio.

El delegado del Gobierno finalizó diciendo que los Fondos de inversión local representan un compromiso del Gobierno de España con los ayuntamientos que busca darles el protagonismo que se merecen como administración más cercana a los ciudadanos y sumar esfuerzos en la consecución de lo que son hoy grandes objetivos del país y de todos los ciudadanos: la recuperación económica, el empleo y el bienestar social.